
   
Verbale 19 11 2020  Riunione del Comitato direttivo allargato ai soci fondatori e a tutti gli interessati 
 
Giovedì 19 novembre ore 18,30 in modalità web conference, sulla piattaforma Zoom si è svolta la riunione 
del Comitato di Direzione allargato ai soci fondatori e ai soci interessati. 
All'ordine del giorno: 

1. Comunicazione saldo del debito da parte della CSS con nota spese; 
2. sviluppo dei rapporti con la CSS a seguito della mancata risposta alla nostra ultima PEC 
3. Varie ed eventuali 

- valutazione del Webinar del 18 novembre e organizzazione del prossimo incontro della rassegna; 
- - dimissioni dal Direttivo del socio Francesco Meloni: determinazioni del Direttivo 
Presenti : Direttivo: il Presidente Fernando Codonesu, il Direttore Franco Ventroni, la Segretaria 
organizzativa Gabriella Lanero, la Tesoriera Mariella Montixi, Rita Sanna, il Coordinatore scientifico Andrea 
Pubusa, i soci fondatori  Mauro La Fauci, Gianfranco Meleddu,. Assistono alla riunione in collegamento i soci 
Franco Scasseddu, Roberto Mirasola, Roberto Paracchini, Pino Calledda 
Presiede Fernando Codonesu, verbalizza Gabriella Lanero 
 
Il Presidente introduce i punti all’ordine del giorno e apre la discussione. 
Dalla relazione del Presidente e dagli interventi emerge quanto segue: 
Punto 1) 
Il Presidente comunica che, in data 14 novembre, è stata inviata alla Scuola di cultura politica, da parte della 
CSS una lettera in cui il segretario generale Giacomo Meloni informa 

a) di aver provveduto in data 12 novembre 2020 ad effettuare il bonifico sul conto bancario della 
Scuola a saldo del prestito concesso dalla Scuola alla CSS pari a euro 17.366,67 “in modo da 
adempiere all’ impegno preso nell’Assemblea dei soci del 22 luglio 2020 e successivamente assunto 
dalla Segreteria della CSS in data 7 agosto 2020 di rispettare la data del 15 novembre 2020 come 
termine ultimo”; 

b) dell’avvenuto completamento dei lavori nella sede comune di Via Marche, “eseguiti a regola d’arte 
dalle Imprese sotto la guida e la responsabilità del Direttore Lavori architetta Claudia Argiolas e col 
contributo costante dei volontari della CSS”.  

Riguardo al saldo, nella lettera si precisa che da questo importo, “come d’intesa”, è stato detratto il costo di 
1/3 delle spese sostenute dalla CSS per il completamento della sede comune di via Marche n.9 pari a euro 
5.992,60. Il bonifico, di cui alla lettera è allegato l’avviso, è pertanto pari a €11.374,07. 
Alla lettera è allegata la scheda con il dettaglio delle spese, salvo conguaglio, sostenute dalla CSS per un 
importo complessivo di euro 17.977,81.  
Il Presidente osserva che la compensazione è stata effettuata sul prestito concesso senza che la Scuola fosse 
preventivamente informata dell’intenzione di aprire una nuova tranche di lavori, né sui costi e la modalità di 
svolgimento di essi. Nella discussione i presenti concordano che questa costituisce un’ulteriore decisione 
unilaterale che conferma come sia ormai impraticabile un accordo per l’uso condiviso degli spazi della sede.  
 
Punto 2) 
Si prende atto della comunicazione, pervenuta in data odierna via WhatsApp, nella quale il socio Giacomo 
Meloni informa che questa sera ha deciso di astenersi dalla partecipazione alla riunione del Direttivo della 
Scuola. 
Sul secondo punto all'o.d.g, chiede di rinviare la discussione in quanto la Segreteria della CSS ha chiesto ad 
Andrea Pubusa la disponibilità per un approfondimento preliminare sull'ultima delibera della Scuola. 



In proposito Andrea Pubusa chiarisce di aver parlato con Giacomo Meloni e che questi gli ha chiesto un 
incontro informale per un confronto sugli spazi ed eventualmente sul frazionamento, per un accordo 
preliminare ad atti formali. All’incontro parteciperebbe anche il socio della CSS P. Doneddu, pertanto 
propone che sia coinvolto anche Fernando Codonesu. I presenti concordano e si rimanda l’ulteriore 
discussione e deliberazione sul punto. 
 
Punto 3) 

a. Viene espressa  una valutazione molto positiva anche sull’ultimo webinar svolto il 18 novembre, 
Dialogo con Andrea Pubusa, “Giovanni Maria Angioy e la Nazione mancata. I cento giorni che 
sconvolsero la Sardegna, e sul successo della rassegna sia per i contenuti, sia per la modalità 
praticata. La videoconferenza e la diffusione sui social permette di raggiungere un pubblico 
abbastanza vasto come confermato dai dati sulle visualizzazioni: ad oggi 851 il primo dialogo con De 
Masi, 4621 il dialogo con M. Tuzzolino e 1962 il dialogo con A. Pubusa.  
 

b. Si conferma la prossima iniziativa prevista per il 26 novembre, ore 17,30, Dialogo con Roberto 
Paracchini, “Parole. Fluttuando sull’epistemologia della lettura. Modera Vito Biolchini, intervengono 
Micaela Morelli, Fernando Codonesu, Silvano Tagliagambe. 

 
 

c. Il Direttivo prende atto delle dimissioni da componente del Direttivo, confermate da Franco Meloni, 
con la mail del 17 11 2020. 

 
La riunione si conclude alle ore 20  

La Segretaria         Il Presidente 
Gabriella Lanero       Fernando Codonesu 

  


